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Protokoll der 
Jahreshauptversammlung vom 

17.10.2023 

Beginn: 19:35 Uhr  Ende: 21:00 Uhr 

Anwesende: 

Vorstand:   Tobias Günther (1. Vorsitzender), Sabine Lindmeyer (Kassenführerin), Horst 
   Deimel (Schriftführer), Hannes Kamrad (komm. Schriftführer) 

Geschäftsstelle:  Heike Ostheimer 

Mitglieder:  siehe Anwesenheitsliste (im Anhang) 

 

Top 1: Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende Tobias Günther begrüßt die Anwesenden, stellt die satzungsgemäße 
Einberufung und die Beschlussfähigkeit fest. Die Versammlung kann endlich wieder in der 
Vereinsgaststätte abgehalten werden. 

Tobias Günther entschuldigt die 2. Vorsitzende Bettina Schorb, die auf Grund von Krankheit nicht 
teilnehmen kann. 

Tobias Günther stellt den restlichen anwesenden Vorstand sowie Geschäftstelle vor. 

 

Top 2: Ehrungen 

Mit der silbernen Nadel (25 Jahre Vereinszugehörigkeit) werden geehrt: 

- Gehrhardt, Margot 
- Schmitt, Joachim 
- Zincke, Ullrich 
- Schmitt, Walter 
- Brozio, Andreas 
- Theis, Sandra-Isabel 
- Blume, Cornelia 
- Hagemann, Mathias 
- Roos, Klaus 
- Schmitt, Renate 
- vom Felde, Engelbert 

Mit der goldenen Nadel (40 Jahre Vereinszugehörigkeit) werden geehrt: 

- Schönung, Enno 
- Günther, Tobias 
- Kohl, Thomas 
- Schmitt, Helga 
- Bacher, Evi 
- Baumhäckel, Dora 
- Nickel, Ingrid 
- Nickel, Werner 
- Freudenberger, Susanne 
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- Jost, Edmund 
- Scherer, Rainer 
- Uhrig, Erika 

Ehrungen für sportliche Verdienste: 

Boule: 

- Barthèlemy, Anita-Dolores (Deutsche Meisterin Frauen Triplette 2023/ Deutsche Meisterin 
Tir de Prècision der Frauen 2019) 

- Kroll, Christina (2. Platz B-Turnier Frauen Triplette DM 2023) 
- Kamrad, Elisabeth (9. Platz Frauen Triplette DM 2023) 
- Uhrig, Jakob (Deutscher Meister Triplette Minimes 2021) 

LaserRun: 

- Wüst-Ackermann, Peter (Deutscher Meister 60+ 2023) 

 

Top 3: Bericht des Vorstands 

- In den letzten 2 Jahren hat der Verein 100 neue Mitglieder bekommen. 
- Es wurde die Idee einer Tennis/Multifunktionshalle erörtert. Dafür wurde ein Workshop mit 

dem Zukunftsinstitut abgehalten. Da die Bau- und Energiekosten einer Halle hoch sind und 
in der aktuellen Zeit mit hoher Inflation schwer kalkulierbar sind, wurde diese Idee als ein zu 
großes Risiko für den Verein fürs erste nicht realisiert. 

- Für die Tennis- und Bouleplätze wurden LED-Lampen installiert, dafür gab es 80% Zuschuss 
von der Stadt und dem Badischen Sportbund. 

- Im Zuge der Bauarbeiten des Fahrradschnellwegs nach Heidelberg, werden die Hälfte der 
Parkplätze wegfallen, da dort ein Wendehammer entstehen muss. Die Arbeiten werden wohl 
in den nächsten Monaten beginnen. 

- Tobias Günther bedankt sich bei allen Übungs- u. AbteilungsleiterInnen für die gute Arbeit 
und das tolle Engagement. 

 

Top 4: Bericht der Kassenführerin und Bericht der Kassenprüfer 

- 2021 war noch geprägt durch Corona, dadurch wurde ein Zuwachs von 14.038,20 € 
erwirtschaftet. 

- 2022 im Normalbetrieb und gestiegenen Kosten ein Verlust von 1.015,44 €. 
- Sabine Lindmeyer weist daraufhin, dass exakte Aufstellungen bei Ihr angefragt werden 

können. 
- Nachfrage: Wieviel hat die Umstellung auf LED-Lampen gekostet? 

   Antwort: Die endgültige Rechnung wird noch erstellt, aber beläuft sich auf ca. 24.000€,             
wovon 20% der Verein trägt und 80% bezuschusst werden. 

 

Die Kassenprüfer (vorgetragen von Andreas Merkel) bestätigen, dass alle Belege gefunden und 
geprüft wurden. Es gab keine Beanstandungen. 

 

Sabine Lindmeyer bedankt sich für die treue Mitgliedschaft trotz Corona bei den Anwesenden. 
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Top 5: Berichte der AbteilungsleiterInnen 

Gymnastik: Es gab ab und zu Probleme in der Kulturhalle z.B. mit den Trennwänden. Beim 
Kinderturnen gibt es immer noch Wartelisten. Mit Tanzen im Sitzen wurde ein neues Angebot 
geschaffen, mit einem erfolgreichen Aktionstag. Gymnastik ist immer noch die größte Abteilung. 

Tennis: 

Dank der Tennisschule sind 50 Jugendliche dem Verein beigetreten. Trotz der hohen Mitgliederzahl 
gibt es keine Probleme mit der Platzbelegung. Tennis ist die zweitgrößte Abteilung. 

Boule: 

Die Abteilung feiert 2024 ihr 20-jähriges Bestehen. Mitglieder sind zwischen 5-84 Jahre alt. Es gibt 
5 Mannschaften in Ligen. Badenia Open 2023 mit Jugendkader. Boule Angebot auf BUGA. 
Jugendarbeit von Klaus Endreß z.B. eingebunden in Sportuntericht Gebrüder-Grimm-Schule. 
Teilnahme an Kindersportwoche. Moldaus Special Olympic Mannschaft war auf der Anlage. 

Freizeitsport: 

Torpedo Turnier fand in beiden Jahren statt. Mathias Hagemann bedankt sich für die Unterstützung 
aus den anderen Abteilungen. Ein neuer Rasenmäher wurde angeschafft. Rasenplatz ist in super 
Zustand. Dank an Platzwart. 

Tischtennis: 

Nach Corona wieder mehr Zulauf auch dank Schnuppermobil. Die Hälfte der Mitglieder sind Kinder. 
Die Herrenmannschaft hat den TTC Weinheim geschlagen. In Mannheim gibt es zur Zeit nur wenig 
Vereine die Kindertraining anbieten. 

Capoeira: 

Zukunft der Abteilung ungewiss, da Erwachsenentraining komplett wegfällt und Kindertraining 2024 
für ein halbes Jahr ausfällt. 

 

Top 6: Beitragsanpassung 

Die letzte Anpassung der Beiträge war 2018. Durch allgemein gestiegene Kosten ist eine 
Anpassung nötig. 

Vorschlag des Vorstands Beitragsanpassung ab Januar 2024: 

 

Abteilung: aktueller Beitrag (in €): Vorschlag (in €): 

Tennis 170,00 190,00 

Ehepartner 136,00 150,00 

1. Kind/Jugendlicher 96,00 108,00 

ab 2. Kind/Jugendlichem 57,00 66,00 

Schnupperbeitrag Kind/Jugendlicher 63,00 72,00 

   

Nordic Walking 54,00 60,00 

Eltern-Kind 30,00 36,00 
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Hauptverein   

Erwachsene 96,00 108,00 

Ehepartner 75,00 84,00 

1. Kind/Jugendlicher 63,00 72,00 

ab 2. Kind/Jugendlichem 36,00 42,00 

   

Passiv (alle Abteilungen) 24,00 36,00 

 

Die Abstimmung wird per Handzeichen durchgeführt. 

Ergebnis: 52 Ja-Stimmen 

  0 Nein-Stimmen 

  1 Enthaltung 

Damit ist die Beitragserhöhung beschlossen. 

 

Top 7: Aussprache zu den Berichten und Entlastung des Vorstands 

Die Entlastung des Vorstandes wird von Andreas Merkel im Gesamten beantragt. Der Vorstand wird 
für seine Tätigkeiten von den Mitgliedern einstimmig per Handzeichen entlastet. 

 

Top 8: Neuwahlen 

Andreas Merkel führt als Wahlleiter die Wahl des 1. Vorstandes durch. 

Als 1. Vorsitzender wird Tobias Günther vorgeschlagen. 

Per Handzeichen wird Tobias Günther einstimmig in das Amt des 1. Vorsitzenden gewählt. 

Tobias Günther nimmt die Wahl an. 

 

Tobias Günther führt die Wahl der noch zu besetzenden Ämter durch. 

Vorgeschlagen werden: 

 für das Amt der 2. Vorsitzenden:  Bettina Schorb 

 für das Amt der Kassenführerin:  Sabine Lindmeyer 

 für das Amt des Schriftführers:  Hannes Kamrad 

 für das Amt der Kassenprüferinnen: Renate Schmitt und Petra Uhrig 

 

Es wird per Handzeichen abgestimmt mit folgendem Ergebnis: 

In das Amt der 2. Vorsitzenden wird Bettina Schorb einstimmig gewählt. 

In das Amt der Kassenführerin wird Sabine Lindmeyer einstimmig gewählt. 

In das Amt des Schriftführers wird Hannes Kamrad einstimmig gewählt. 

In das Amt der Kassenprüferinnen werden Renate Schmitt und Petra Uhrig einstimmig gewählt. 

Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 

 

Top 9: Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 
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Top 10: Sonstiges 

Tobias Günther weist daraufhin, dass Spenden jederzeit willkommen sind. Für Firmen/Sponsoren 
kann Banden- oder Tafelwerbung platziert werden. 

 

Tobias Günther verabschiedet die Anwesenden mit dem Hase-und-Jäger-Spiel. 

 

 

                                                      

 

Hannes Kamrad, Schriftführer    Tobias Günther, 1. Vorsitzender 


